

die aktiv um die Festigung und Entwicklung der Produktionsgenossenschaften kämpfen und sich besonders um die fachliche Ausbildung der jugendlichen Mitglieder der Genossenschaft kümmern müssen.

Die Partei muß die FDJ lehren, die Arbeit auf dem Lande umfassender zu sehen, sich für die gesamte Arbeit auf dem Lande verantwortlich zu fühlen und mitzuhelfen, das Bewußtsein für die gemeinsame Arbeit und die weitere Bildung von Produktionsgenossenschaften zu entwickeln.

**Beschluß des Politbüros vom 3. März 1953**